

Revela estudio que olas de calor aumentan la mortalidad en Europa



Madrid, 17 ago (RHC) Las olas de calor preocupan a los países europeos por los efectos sobre la salud, asociados a un aumento de la mortalidad.

Un estudio publicado en la revista *Environmental Health Perspectives* analizó los períodos de altas temperaturas ocurridos entre 1972 y 2012 en 400 ciudades de 18 países y su efecto en el bienestar humano.

La investigación concluyó que en tanto aumente la temperatura durante el episodio, también crece el riesgo para la salud.

“Los efectos negativos se observan más durante los primeros días, por lo cual una oleada corta e intensa sería más perjudicial”, añadieron los autores.

La publicación también añadió que las personas residentes en zonas relativamente frías o cálidas son más sensibles al suceso que los de regiones más extremas, lo cual sugiere cierta aclimatación a las

subidas térmicas.

“España es una de las regiones del mundo donde más olas de calor se registran anualmente y sus efectos indican un incremento de entre el diez y el 20 por ciento de riesgo de fallecer en estos días”, subrayó.

Ese problema golpeó a Europa a inicios de mes, pues 11 países del sur y del centro del continente lanzaron avisos sobre temperaturas extras y advirtieron a sus ciudadanos de adoptar precauciones.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/pt/noticias/salud/138559-revela-estudio-que-olas-de-calor-aumentan-la-mortalidad-en-europa>



Radio Habana Cuba